
fotografia para min!



A fotografia para muitos são legais já para outros
não são tão legal isso vem da pessoa.

fotografia para min é uma terapia sabe aquela
sensação de alegria de felicidade prazeroso

quando acordo bem cedinho e vejo os passarinhos
cantar e eu ali a fotografar sinto que a fotografia é

um jeito de mostrarmos para o ser humano as
obras linda que Deus criou as cores vivas nos

passarinhos o céu bem azulzinho e as flores com
suas cores lindas e o beija flor que com sua beleza

encanta uma flor.

    



A Fotografias inspira a gente faz com que nos sinta
feliz faz com que o a gente esteja naquele lugar mais o
nosso corpo físico não esta a fotografia nos leva a
outra dimensão faz nós rir faz com que nós 
compartilharmos  aquele post a fotografia é uma arte
e é a arte que eu faço parte para todos os fotógrafos
do Brasil e do Mundo um forte abraço pois através de
nós e de todos que pega um simples celular e tira foto
da natureza você esta mostrando pra todo mundo o
quanto Deus é sábio e o maior pintor do mundo. 






